

Cuba défendra au Sommet des NOAL le droit à la paix et au développement



La Havane, 13 sept. (RHC/Granma).- Pedro Nuñez Mosquera, directeur général des questions multilatérales et du droit international au ministère cubain des Affaires étrangères, a déclaré que Cuba défendra au Sommet des pays Non-alignés le droit à la paix, à la sécurité internationale, à la promotion du désarmement nucléaire et au développement économique et social.

La paix, la souveraineté et la solidarité pour le développement est justement le thème principal de cette réunion au sommet qui se tiendra samedi et dimanche dans l'île vénézuélienne de Margarita.

Dans ses déclarations au site web du ministère des Affaires étrangères, Pedro Nuñez Mosquera a souligné que la délégation cubaine défendra le droit des pays à la libre détermination, à l'indépendance et à la souveraineté et condamnera les mesures unilatérales coercitives et le blocus économique, commercial et financier dont fait l'objet notre pays depuis plus de 50 ans déjà.



Radio Habana Cuba